

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Peñarol emprende una emocionante cruzada para traer de regreso a Fernando Morena, la exclusiva de El Día y la impresionante solidaridad de los hinchas

Principal



Publicada el: 09/01/25	Visitas: 32
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 19	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/penarol-emprende-una-emocionante-cruzada-para-traer-de-regreso-a-fernando-morena-la-exclusiva-de-el-dia-y-la-impresionante-solidaridad-de-los-hinchas_14100.php

PEÑAROL EMPRENDE UNA EMOCIONANTE CRUZADA PARA TRAER DE REGRESO A FERNANDO MORENA, LA EXCLUSIVA DE EL DÍA Y LA IMPRESIONANTE SOLIDARIDAD DE LOS HINCHAS

Principal

Peñarol emprende una emocionante cruzada para traer de regreso a Fernando Morena, la exclusiva de El Día y la impresionante solidaridad de los hinchas

Peñarol lanza una apasionante campaña para reencontrarse con Fernando Morena, un emotivo gesto que revela la extraordinaria unidad de sus hinchas.

La Historia de la Repatriación de Fernando Morena y su Paralelismo con Leo Fernández

Peñarol está en la búsqueda incansable de retener a Leo Fernández, implementando una colecta entre hinchas y socios

para lograrlo. Este esfuerzo recuerda a una gesta histórica del club: la campaña "A Morena lo traemos todos" en 1981, un hito que marcó la trayectoria del Carbonero.

El Contexto de 1981

En aquellos días, Peñarol atravesaba una etapa complicada, añorando los goles de Fernando Morena y observando cómo Nacional se consagraba campeón intercontinental.

Juan Pedro Damiani, expresidente aurinegro e hijo del renombrado contador José Pedro, revivió esa época y mencionó que su padre le había comentado sobre la inminente llegada de un gran fichaje.

La Genialidad de Washington Cataldi

"Fue una genialidad de Washington Cataldi", afirmó Damiani al referirse al entonces presidente del club. A pesar de que Morena brillaba en el Valencia y su retorno parecía imposible,

las negociaciones se realizaban en secreto.

Un hecho curioso fue que Mario Rasso, periodista del diario El Día, tuvo la primicia de la noticia, aunque al principio era tan insólita que no le creyeron.

El Desafío Financiero

A pesar de que la llegada de Morena se concretaba, Peñarol enfrentaba el desafío de reunir el millón de dólares necesarios para su contratación. Damiani aclaró que no se trataba del mismo monto que se maneja en la actualidad, comparando esta situación con la posible repatriación de figuras como Edinson Cavani o Luis Suárez en la cúspide de sus carreras.

Las Estrategias para Recaudar Fondos

Ante esta situación, el club propuso diversas iniciativas. La agencia de publicidad liderada por Alberto Triunfo se encargó de la campaña publicitaria y del célebre jingle que acompañó la recolección de fondos. Se organizaron colectas, se ofrecieron bonos y hasta se jugó un partido contra el Valencia, equipo donde militaba Morena.

Sin embargo, aún con todos esos esfuerzos, la meta seguía lejana.

La Decisión Final

Finalmente, Juan Pedro Damiani tomó una decisión crucial.

"En una lección de institucionalidad", como él mismo expresó, dio su aval y firmó el acuerdo para finalizar la transferencia.

Esta acción desató una serie de eventos que quedarían grabados en la historia del club.

El Legado de Morena en Peñarol

La llegada de Fernando Morena marcó el fin de una racha negativa en clásicos.

En ese mismo año, el club se consagró campeón uruguayo y, al siguiente, levantó nuevamente la Libertadores y la Intercontinental, siempre acompañado por los goles de Morena.

Así, la historia de la repatriación de Fernando Morena no solo simboliza un momento clave en la trayectoria de Peñarol, sino que también establece un paralelo con los actuales esfuerzos por retener a Leo Fernández, demostrando que el espíritu de los manyas sigue vivo en cada desafío.

Fuente: Telenoche

Imágenes

PEÑAROL EMPRENDE UNA EMOCIONANTE CRUZADA PARA TRAER DE REGRESO A FERNANDO MORENA, LA EXCLUSIVA DE EL DÍA Y LA IMPRESIONANTE SOLIDARIDAD DE LOS HINCHAS

na emocionante cruzada para traer de regreso a fernando morena la exclusiva de el dia y la impresionante solid

Tags

hinchas, llegada, intercontinental, damiani, washington, esfuerzos, retener, genialidad, cataldi, valencia, historia, trayectoria

Noticias relacionadas

3.7 * La respuesta de Putin: Rusia ejecuta un lanzamiento de misil

balístico intercontinental en medio del conflicto con Ucrania

- 4.1 * Rusia lanza su primer misil intercontinental hacia Ucrania, un escalón alarmante en el conflicto
- 4.7 * Peñarol se prepara para actuar "con firmeza y contundencia" ante las autoridades brasileñas tras lo sucedido con sus hinchas
- 3.7 * Mario Saralegui resaltó la cálida acogida de los aficionados de Peñarol en Río de Janeiro: "Un estadio repleto de seguidores
- 4.9 * El Real Madrid se impuso al Pachuca mexicano y se alzó con el título de campeón intercontinental
- 4.9 * Peñarol confirma la permanencia de Leo Fernández a través de un video que narra el camino sinuoso de una negociación que desafió las expectativas
- 3.8 * La increíble aventura de un hincha de Peñarol que pedaleará hasta Río de Janeiro: logró recorrer 140 kilómetros en un solo día
- 3.7 * Ignacio Ruglio reveló la táctica de Peñarol para asegurar la permanencia de Leo Fernández en el club
- 3.6 * Fernando Bravo opina sobre la figura de Jorge Lanata y su relación con la administración argentina
- 4.4 * Conflicto en Río de Janeiro: 200 aficionados de Peñarol arrestados y en camino a su destino

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales

Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna

Turf	
uncategorized	
uruguay decide 2024	
viajes y turismo	